## Entschließung

betreffend die dramatische Situation in Syrien und deren Auswirkungen für die Region und auch für Europa

Die Bundesregierung und insbesondere der Bundesminister für europäische und internationale Angelegenheiten werden ersucht, in der Europäischen Union und international

- alle Initiativen zu unterstützen, die auf eine politische Lösung der schweren Krise in Syrien ausgerichtet sind, wie etwa der russisch-amerikanische Plan für eine internationale Syrienkonferenz;
- Initiativen zu unterstützen, die die dramatische humanitäre Situation in den Flüchtlingslagern von aus Syrien stammenden Flüchtlingen verbessern sollen und zu erträglichen Lebensbedingungen in den Flüchtlingslagern beitragen;
- sich mit geeigneten Maßnahmen für die Menschenrechte in Syrien und humanitäre Hilfe, die der syrischen Zivilbevölkerung zu Gute kommt, in Syrien einzusetzen;
- sich dafür einzusetzen, dass die religiösen Minderheiten, insbesondere die Christen in Syrien, die ihnen zustehenden Rechte erhalten und dass verhindert werde, dass es zu einem Massenexodus syrischer Christen kommt;

sich, für die sofortige Freilassung der Metropoliten von Aleppo Mar Gregorios Yohanna Ibrahim und Bulos Yazigi einzusetzen.